



Comentario / Adela Micha (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “El mensaje es bien clarito, **Cuauhtémoc Blanco** hoy por hoy es Intocable, se le va a proceder legalmente contra cualquiera que intente procesarlo, no contra él, contra cualquiera que intente llamarlo a cuentas. Una de las preguntas que hay es: ¿quién o quiénes le están cuidando tanto la espalda a Cuauhtémoc Blanco y por qué?, porque además fue la propia gobernadora de Morelos la misma que acusó a Cuauhtémoc Blanco de corrupto, la que envió la solicitud al Congreso de Morelos para que se destituyera al Fiscal, ¿por qué este cambio en horas?, ¿lo está protegiendo Morena?, ¿lo está cuidando el crimen organizado, el expresidente López Obrador?, ¿quién tiene el poder para ordenarle al Congreso de Morelos que destituya al Fiscal de manera exprés? Dicen que en política no hay coincidencias”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZggKNCC8gVKIHK1nw?e=0ywbij